

交通安全確保に 県知事より感謝状



感謝状を手にした落合さん

2月16日、群馬県交通安全大会において、落合勝子さん（須賀）に交通安全功労の部で県知事より感謝状が贈られました。

落合さんは、多年にわたり女性の視点から交通安全思想の普及と交通安全確保のため尽力し、交通事故防止に貢献されました。「受賞大変うれしく思います。これからも微力ではありますが、会員皆様とともに交通事故減少に努めていきたい」と話していました。

町統計調査協議会長の田口二三雄さん（大輪）に、このほど群馬県統計協会長の県知事から表彰状が贈られました。

業務普及推進のために、調査員の皆さんと協力していききたいと思っています」と喜びを話していました。



表彰状を手にした田口さん

田口さんは、平成5年から12年余の永年にわたり統計調査員として、国勢調査をはじめ各種統計調査の実施にあたり、統計業務の重要性を認識し統計思想の啓発に多大な尽力をされた功績が認められ、県で行われた統計大会席上で表彰されました。「地道な仕事ですが、今後も統計調査にご理解が得られるよう統計

田口二三雄さん功労者表彰 永年の統計業務発展に尽力

防災活動を讃える 町婦人消防隊優良表彰



町長に優良表彰を報告

町婦人消防隊（阿部光子隊長）は2月10日、日本消防会館で開かれた財団法人日本消防協会の第58回定例表彰式の席上、同協会から優良表彰を受けました。

この表彰式は、永年の消防全般にわたる功績を讃え、全国各地より消防団員・職員・婦人消防隊等を対象に表彰する制度です。受賞にあたり阿部隊長は「今後も町の防災のためにみんなと頑張っていきたい」と決意を新たにしていました。

2005年農林業センサス調査員の坂上光弘さん（南大島）に、このほど農林水産大臣から表彰状が贈られました。

「今後の農林業施策を企画・実施する際の基礎となる重要な資料づくりの役に立てて良かったです。今後とも機会がありましたら精一杯協力していきたい」と笑顔で話してくださいました。



表彰状を手にした坂上さん

坂上さんは、平成17年2月に行われた「2005年農林業センサス調査において調査結果が優秀であり、その調査実施においても職責の遂行に顕著な努力が認められ、県で行われた統計大会席上で表彰されました。

坂上光弘さん農林水産大臣表彰 農林業センサスに功績



町長に記念品を手渡す梅澤さん

須賀のやまう株式会社（代表取締役 梅澤敏晴さん）は、2月17日に町長室を訪れ、町内世帯数分の記念品（漬物セツト）を寄附されました。これは、昭和41年に本町に建設した群馬工場が、竣工後40周年を迎えることを記念して、「今日までの創業も、町の皆さんの温かいご支援とご協力のおかげです」と、感謝の意味を込めて配付するものです。寄附された記念品は、各区分長さんを通じて毎戸に配付されます。

寄附
ありがとうございます
ございます